

# Canonizada la madre Teresa de Calcuta

Autor Administrator

Monday, 05 de September de 2016

Modificado el Sunday, 04 de September de 2016

"A lo largo de toda su existencia", dijo el pontífice, la Madre Teresa "ha sido una generosa dispensadora de la misericordia divina, poniéndose a disposición de todos por medio de la acogida y la defensa de la vida humana, tanto la no nacida como la abandonada y descartada".

DPA

Roma.- La Madre Teresa de Calcuta, que puso su vida al servicio de los mas pobres, fue proclamada este domingo santa por el papa Francisco en una ceremonia de canonización celebrada en la Plaza San Pedro del Vaticano ante decenas de miles de fieles.

La canonización de la religiosa y ganadora del premio Nobel de la Paz, conocida como el "Ángel de los Pobres", llega cuando aún no se han cumplido 20 años de su muerte, lo que la convierte en una de las más rápidas en la historia de la Iglesia católica. Fundadora de la orden Misioneras de la Caridad, esta monja de origen albanés y naturalizada india se dio a conocer en todo el mundo por su compromiso con los más necesitados. Fue beatificada en 2003, se alzó a DPA.

"A lo largo de toda su existencia", dijo el pontífice durante la homilía, la Madre Teresa "ha sido una generosa dispensadora de la misericordia divina, poniéndose a disposición de todos por medio de la acogida y la defensa de la vida humana, tanto la no nacida como la abandonada y descartada".

"Su misión en las periferias de las ciudades y en las periferias existenciales permanece en nuestros días como testimonio elocuente de la cercanía de Dios hacia los más pobres entre los pobres", añadió el Papa. "Hoy entrego esta emblemática figura de mujer y de consagrada a todo el mundo del voluntariado: que ella sea vuestro modelo de santidad".

La canonización de la Madre Teresa de Calcuta es uno de los hitos del Jubileo de la Misericordia y es especialmente importante para el papa Francisco, quien siempre ha defendido una "Iglesia pobre y para los pobres". Así, tras la ceremonia de canonización invitó a comer pizza a 1.500 sin techo procedentes de toda Italia.

Aunque para muchos ya en vida era considerada santa, la figura de la Madre Teresa no está exenta de polémica. Tras su muerte, el 5 de septiembre de 1997, se conocieron las dudas por las que atravesó su fe, y a menudo se ha criticado el estado en el que se encontraban sus hogares para los marginados.

Con todo, el interés que ha suscitado la canonización es enorme. Además de las decenas de miles de fieles que asistieron a la ceremonia, realizada en medio de fuertes medidas de seguridad, la misa fue retransmitida por televisión en más de un centenar de países. También viajaron a la Plaza de San Pedro numerosas delegaciones, entre ellas una procedente de la India.

Tras la beatificación de la Madre Teresa por parte de Juan Pablo II, el papa Francisco reconoció el año pasado el segundo milagro necesario para la canonización. Se trata del brasileño Marcílio Haddad Andrino, que contra todo pronóstico médico fue curado en 2008 de varias afecciones cerebrales después de que él y su esposa rezaran a la monja.

El Papa agradece a fieles

El papa Francisco agradeció a los fieles, a las delegaciones de países y a las monjas Misioneras de la Caridad su asistencia a la canonización de la Madre Teresa de Calcuta, que se celebró en la Plaza San Pedro ante 100.000 personas.

Tras el acto, y antes de rezar el Ángelus dominical, Francisco agradeció la asistencia sobre todo de las misioneras y misioneros de la Caridad, "la familia espiritual de la Madre Teresa" y deseó que "vigile siempre vuestro camino para ser fieles a Dios, a la Iglesia y a los pobres", agregó Efe.

También saludó a las autoridades presentes, "especialmente a las de los países más unidos a la figura de la nueva Santa" y a las delegaciones oficiales y numerosos peregrinos procedentes de varios países.

En representación de España estuvo en primera fila la reina Sofía, mientras que la delegación estaba compuesta por la presidenta del Congreso, Ana Pastor, el ministro de Asuntos Exteriores en funciones, José Manuel García-Margallo, y el secretario de Estado para la Unión Europea en funciones, Fernando Eguidazu.

También asistió la primera dama de Panamá, Lorena Castillo de Varela.

En su mensaje, Francisco confió la protección de santa Teresa de Calcuta a los voluntarios de la misericordia, que durante este Jubileo se dedican a las labores de ayuda a los más necesitados.

Recordó a todos los que trabajan al servicio de los hermanos en zonas difíciles y peligrosas, "especialmente a las monjas que donan su vida sin escatimar esfuerzos".

Y pidió rezar por la misionera española Isabel Solís, que fue asesinada el pasado viernes en Haití, y por los religiosos y misioneros agredidos en todo el mundo, incluida una monja en Perú esta semana.

[http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/papa-francisco-declara-santa-madre-teresa-calcuta\\_495659](http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/papa-francisco-declara-santa-madre-teresa-calcuta_495659)

